## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Edmonton, le 11 août 2000

## LETTRE À LA REINE POUR SUPPORTER LA PÉTITION DE WARREN PERRIN POUR LES ACADIENS

M. André Boudreau, C.M., président du Centre culturel Marie-Anne-Gaboury, apportera en personne au Palais de Buckingham à Londres, le 15 août prochain, journée nationale de l'Acadie, une lettre d'appui à la pétition de Warren Perrin.

Ce dernier a remis une pétition au gouvernement britannique revendiquant une reconnaissance des torts infligés aux Acadiens lors de la déportation de 1755. M. Perrin demande que l'Angleterre reconnaisse que l'exil des Acadiens fût un mal terrible pour ceux-ci, qu'elle mette fin à l'ordre de déportation et qu'elle érige un monument commémorant cette tragédie.

Grand promoteur de la culture acadienne et défenseur des minorités, M. Perrin est à l'origine de nombreuses initiatives, dont la tenue de la FrancoFête'99 qui, succès phénoménal, a attiré des millions de participants à l'occasion du tricentenaire de fondation de la Louisiane en 1999. C'est dans le cadre de cet événement qu'a eu lieu le deuxième CONGRÈS MONDIAL ACADIEN (CMA), activité pour laquelle il a également joué un rôle de premier plan. Récemment, il a été honoré de cinq distinctions, dont l'Ordre National du Mérite du gouvernement français, et un doctorat honorifique en droit de l'Université Sainte-Anne, en Nouvelle-Écosse, Canada.

Dans sa pétition, M. Perrin fait valoir que la déportation a été exécutée en temps de paix et en violation des lois en vigueur à l'époque. Selon les définitions d'aujourd'hui, l'exil des Acadiens et des Acadiennes est une violation des droits humains. Or, l'ordre d'exil est encore en vigueur aujourd'hui puisque le *Traité de Paris* excluait les Acadiens des termes de la capitulation. M. Boudreau croit que cette pétition est très importante et totalement justifiée. Vous trouverez les détails de cette pétition, ainsi que le profil de M. Perrin à l'adresse Internet www.acadianmuseum.com/petition.html

Monsieur Boudreau profite de sa récente nomination comme membre de l'Ordre du Canada pour poser ce geste, puisqu'une des raisons de sa nomination est qu'il fût l'initiateur et le président du premier CONGRÈS MONDIAL ACADIEN (CMA). Le CMA a été choisi par l'UNESCO comme activité de la décennie mondiale du développement culturel.

M. Boudreau invite tous les Canadiens et les Canadiennes à appuyer cette cause en signant le livre d'or sur le site récemment créé www.virtuelle.ca/reine.

M. Boudreau est aussi le fondateur du Centre culturel Marie-Anne-Gaboury (CMAG), situé à Edmonton en Alberta. Le CMAG, qui fût le creuset du premier CONGRÈS MONDIAL ACADIEN, célèbre cette année son  $10^{\rm e}$  anniversaire. Il regroupe plusieurs organismes voués au développement de différents aspects de la communauté. La plupart des projets réalisés par le Centre touchent maintenant les nouvelles technologies de l'information et des communications. Nous vous invitons à visiter notre site portail à <a href="https://www.virtuelle.ca">www.virtuelle.ca</a>.

julie@virtuelle.ca